



Hoy y mañana Damas de Blanco salen a la calle por colecta anual

Las Damas de Blanco forman un voluntariado de mujeres que diariamente asisten espiritual, material y psicológicamente a los enfermos del Hospital Clínico, y su grupo familiar. Hoy y mañana las voluntarias, acompañadas de otros colaboradores, saldrán a las calles para recibir el aporte de la comunidad, en el contexto de su colecta anual. El domingo, en tanto, las voluntarias que profesan la fe evangélica, visitarán las distintas iglesias para gestionar la entrega de ofrendas, para así potenciar su campaña de recaudación y poder cumplir su quehacer hospitalario.